

Pilar Alegría en Elda: "El cambio y el futuro lo garantiza Rubén Alfaro: proyecta gestión, ganas, seriedad y compromiso"

27/04/2023



Pilar Alegría, Rubén Alfaro y Alejandro Soler en el acto.

La ministra de Educación y Formación Profesional, **Pilar Alegría**, ha estado esta tarde en Elda para arrojar la presentación de la candidatura del socialista Rubén Alfaro. El acto ha tenido lugar en una abarrotada sede de las Huestes del Cadí. Si algo han destacado todos los oradores es el intercambio de los líderes de los partidos de derechas.

La ministra y portavoz nacional del PSOE ha asegurado en Elda que "aunque ha sido una legislatura complicada, hemos pasado lo más difícil, pero alcaldes como Rubén han estado ahí para salir adelante. Le avala su gestión". La portavoz nacional ha asegurado que tras

leer "el lema de los del PP en Elda, 'Sonríe que viene el cambio' me he preguntado, ¿qué cambio, el de partido?" en referencia al intercambio de los líderes de Ciudadanos y PP, **Fran Muñoz y Paco Sánchez**. Alegría ha asegurado que "el cambio, el presente y el futuro lo garantiza Rubén Alfaro, que proyecta gestión, ganas, seriedad y compromiso para Elda. **Aquí la elección es apostar por la seriedad, la gestión, la ilusión y las ganas representadas por Alfaro**".

Por otro lado, el secretario general provincial y diputado nacional, **Alejandro Soler**, también ha hecho referencia al cambio de partido de algunos políticos en Elda: "No

saben qué hacer, **los de Ciudadanos se pasan al PP, los del PP a Ciudadanos**, pero no importa lo que hagan, **Rubén seguirá siendo alcalde**". Soler ha dicho que "Elda es una referencia de la gestión, de valores socialistas y municipalismo, pues este es un Ayuntamiento que se gobierna con solvencia y fuerza".



Alfaro ha presentado a su equipo.

El alcalde y candidato a la reelección a la alcaldía de Elda, **Rubén Alfaro**, ha presentado su candidatura bajo el lema "**Pasión por Elda**". Ha señalado que siempre ha apostado por la educación: "**Ahora hay 2.500 plazas de FP para que la economía local tenga personas formadas**".

El proyecto socialista "es amplio, suma y crece cada día para ser solvente y para que la mayoría de la población se sienta representada", ha dicho el alcalde. El líder socialista ha agradecido el trabajo de la actual concejala **Alba García**, quien "**tras 12 años ha decidido no seguir, pero ha dado mucho a la ciudad, ha llevado Servicios Sociales, Igualdad y Mujer**".

Alfaro ha destacado que "**durante esta legislatura los Moros y Cristianos son Bien de Interés Turístico Nacional y se han conseguido fondos europeos, lo que ha permitido hacer la Plaza de Arriba y la del Zapatero**".



El acto se ha celebrado en la sede de las Huestes del Cadí.

"Lo que queremos es que en esta legislatura se valore la diversidad, lucharemos contra la soledad no deseada, entre otras políticas. Adaptaremos las medidas políticas a lo que haga falta, un ejemplo es la pandemia: no iba en nuestro programa en 2019 pero nos adaptamos para que nadie se quedase atrás", ha señalado el candidato socialista. También proyecta que haya más terreno para que los jóvenes puedan desarrollarse, así como que aumente el suelo industrial en 600.000 metros cuadrados para "estar preparado para seguir progresando".

Por último, Alfaro ha concluido su intervención diciendo que hay algo negativo: "**No me gusta lo que está ocurriendo en la derecha en nuestra ciudad**. No lo digo como alcalde sino como ciudadano también. Me parece peligroso, **dan a entender que da igual un partido que otro, no parecen tener ideas ni propuestas**. Me parece triste y pobre, como eldense me preocupa, porque para mí estas elecciones son serias y trascendentes".

Alfaro ha anunciado que una vez más hará una campaña electoral puerta a puerta para estar cerca de la población y dar a conocer a los eldenses su proyecto.



El exalcalde Juan Pascual Azorín saluda a Rubén Alfaro.